
 

 

Réunion de bureau du 27 novembre 2019 

Présents : Pierre, Romain, Anne, Janine, Jean, Eliette. 

 

Ordre du jour : Niel, communication, et site internet 

Il faut prévoir un forum des associations de la presqu’ile, on doit essayer de la faire au trimestre et il 

faut réfléchir à cela 

Fusion avec la tour fondue  

Apéro Dossier. Faire venir les gens vers nous pour nous apprendre ce qu’ils ont besoin en fonction du 

sujet. La fréquence devra se faire selon l’importance des affaires. On attire avec un sujet qui 

intéresse les gens et ensuite on demande leur besoin.  Voir en CA quand on peut commencer cet 

exercice. 

Nous avons constaté que nous avons quand même des absents récurrents et le besoin d’être plus 

proche des adhérents demande aussi un engagement  important qui doit être partagé par tous les 

membres de notre équipe. 

Pour le site internet nous choisirons en réunion de CA du 4 décembre, les photos que nous voulons 

mettre. Pour cela que chacun vienne avec quelques photos sur une clé USB pour que l’on fasse les 

choix.  

En même temps, on peut commencer à écrire des articles si on est inspiré pour avoir de quoi 

démarrer le site et le tester 

Port du Niel : 

Il faudra avoir fini le dossier avant mars.  

Prévoir une feuille pour panneau affichage 

Remerciements au maire à écrire  

 

 


